
Mets à a forme négative - N’utilise pas 2 fois 
la même négation.

Elles jouent au loup. → ……………………………………

Mon frère pleure toujours. → …………………………

Il a vu quelque chose. → …………………………………

Il a encore faim. → ………………………………………….

Il a entendu quelqu’un. → ………………………………



Correction

Elles jouent au loup. → Elles ne jouent pas au loup.

Mon frère pleure toujours. →Mon frère ne pleure jamais

Il a vu quelque chose. → Il n’a rien vu.

Il a encore faim. → Il n’a plus faim.

Il a entendu quelqu’un. → Il n’a entendu personne.


